

## Einfamilienhaus in Stuttgart von Ippolito Fleitz Group



Bei der Modernisierung eines Wohnhauses in Stuttgart ging die Ippolito Fleitz Group spezifisch auf die Öffnung des Gebäudes ein: Die teilweise verschachtelten Räume lösten die Stuttgarter Architekten und Innenarchitekten weitgehend auf. Stattdessen öffnet sich der großzügige Wohnbereich mit bodentiefen Fenstern zur Terrasse. Fließend schließt sich die Küche an. So entsteht Raum für Kommunikation. Hochwertige Materialien – durchgängiges Fischgrät-Parkett, Naturstein sowie die materialeigene Farbigkeit der Möbel – verleihen dem Wohnhaus ein zeitloses Ambiente und bringen die familiäre Verbundenheit zur Region zum Ausdruck. Die fein erarbeitete Gesamtkomposition entstand in enger Zusammenarbeit mit der vierköpfigen Familie. js

Entwurf: Ippolito Fleitz Group, [www.ifgroup.org](http://www.ifgroup.org)

Bauherr: Privat

Standort: Stuttgart, Deutschland

Fertigstellung: 2020

Fotos: Philip Kottlorz











